



Agustín Caso fue despedido de la ASF por 'pérdida de confianza'

Agustín Caso, quien hasta hace unas horas ocupaba el cargo de auditor especial de Desempeño, reveló que el motivo "legal" por el que fue despedido de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) fue por pérdida de confianza.

En entrevista con Manuel Feregrino, en ausencia de Ciro Gómez Leyva, para Por La Mañana, Caso Raphael indicó que David Colmenares, titular de la ASF, le pidió la renuncia, pero que él se negó porque desconocía los motivos que incitaron a dicha decisión.

El ex auditor consideró que la ASF está en riesgo debido a que no se les permite a sus trabajadores desarrollar sus labores con autonomía.



<https://tinyurl.com/3n6s22yw>